



<学校教育目標>

きたえる子 学ぶ子 思いやる子

<重点教育目標>

自ら学び・一緒に学び・最後までやりぬく子

第2号 令和6年4月30日発行

電話 63-2101

八雲小学校 HP <https://www.town.yakumo.lg.jp/site/yakumo-es/>

検索ワード 八雲小



児童会くもるん

凡事徹底

教頭 ○○○○

先日、野球が大好きな息子が高校に入学しました。通学圏内ではない息子は、4月から野球部の寮に入り、70人の先輩・同期の仲間との共同生活が始まりました。これまでは、当たり前のように、朝起きたらきれいなユニホームがたたんでありそれをバックに詰めるだけでしたが、新しい生活では、練習が終わってから、泥だらけのユニホームを自分で洗濯して干して（たたんでいるかはわかりませんが…笑）・・・洗濯をしながらウトウトする仲間もいるそうです。

そんなこんなで、1か月が過ぎましたが、3月末に息子が入寮するために何度か寮を訪れた時のことでした。何気なく掲示板に目をやると、ある四字熟語が気になりました。

「凡事徹底（ぼんじてっい）」

寮のいたるところにこの言葉が掲示してあり、選手のTシャツの背中にも、野球部の監督の言葉にも何度か出てきていました。チームのスローガンとなっているようです。

「なんでもないような当たり前のことを徹底的に行うこと」

「凡事徹底」を理解し、実行する上でとても参考になる人物がいます。それは、メジャーリーグで活躍したイチロー選手です。日米通算4367安打など、輝かしい記録を成し遂げることができたのは生まれつき才能があったからでなく、野球を始めてから引退するまで、寝る前10分間の素振りを欠かしたことがないそうです。「えっ、たったの10分間？簡単でしょ」と息子にも言われましたが、実際は10日も続けることができませんでした。イチローさんは、「小さいことを積み重ねることが、とんでもないところへいくただ一つの道」と、自分の野球人生を振り返っています。他にも経営の神様、パナソニック創業者の松下幸之助さんやイエローハット創業者の鍵山秀三郎さんも「凡事徹底」を座右の銘にされています。



『あたりまえ』があたりまえにできる八雲小学校に！

実は、八雲小学校にも「凡事徹底」に取り組もうと呼びかけている掲示がされているのをご存じでしょうか。1階玄関ホールの吹き抜けを見上げると、「あたりまえがあたりまえにできる八雲小学校に！」と掲示されています。まさに「凡事徹底」ですね。また、その掲示の下には、「あたりまえ」頭文字をとって具体的な活動が示されています。

「あんぜんならうかほこう」
 「たいせつなきまりをまもる」
 「りっぱなそうじ」
 「まわりのみんなにやさしく」
 「えがおであいさつ」



これからも、八雲小学校では、「あたりまえがあたりまえにできる」子どもたちを育てていきます。ご家庭でも「凡事徹底」を話題にしていただけると幸いです。

朝読書 始めました ～集中して読む10分間～

今年度より、8:25分から10分間の朝読書に取り組んでいます。家から持ってきた本を読んでいる子供も多く、各家庭のご協力に大変感謝しています。同じ時間に10分間全校児童が読書をし、集中して本を読むひと時は、とても落ち着いた時間となり、授業への集中力も高まっていくはずです。教職員も一緒に読書に親しんでいきます。



授業参観日・PTA総会 ご来校ありがとうございました！

4月25日(木)に授業参観日とPTA総会が行われました。天気の良い中、たくさんの方にご来校いただきました。また、久しぶりに対面でPTA総会を開催することができました。授業参観では、子供たちが学習に臨む姿勢をご覧いただき、PTA総会では、新たな体制(学級活動委員会とお手伝いボランティアの募集)について承認を得ました。ありがとうございました。この機会だけではなく、何かありましたら遠慮なく学校まで連絡いただければと思います。



事務補 ○○○○さん 大変お世話になりました



事務補として5年間勤務された○○○○さんをご退職されます。今までありがとうございました。

『5年間、大変お世話になりました。八雲小学校のみなさんと過ごした5年間は本当に楽しくて、私にとってかけがえのないものとなりました。たくさんの思い出をありがとうございました。』

今年度のPTA 三役の決定とPTA 活動について

25日(木)にPTA総会が行われました。承認されましたので、令和6年度のPTA三役を報告します。

会長 ○○ ○○さん
副会長 ○○ ○○さん ○○ ○○さん ○○ ○○さん
監査 ○○ ○○さん ○○ ○○さん

これから、PTA 三役と事務局でPTA 学級活動委員会の係分けを行います。5月2日(木)に配布する希望調査の提出をお願いいたします。所属委員会は、5月中に発行する学級、学年通信でお知らせします。

【お知らせ】

令和6年度より、学校だより・保健だより・学校からのお知らせ・来週の時間割(1年生はクロームブックが貸与されてから)を段階的にペーパーレス(紙配布をしない)とし、LINEとツイタもんで配信します。来月から学校だよりがペーパーレスになります。

5月行事予定



紙面の都合上、QRコードでご覧ください。